

«He ganado en aprendizaje a nivel profesional y personal»

LARISSA PECHICHA Y DAIANA RODRIGUES Participantes en el programa Erasmus

LUCÍA ABAD
educacion@cordoba.esperiodico.com
CÓRDOBA

Larissa Pechicha Ribeiro es estudiante de doctorado de la Universidade Federal de São Carlos (UFSCar) de Brasil en la que la profesora Daiana Rodrigues de Souza ha realizado una estancia Erasmus. Rodrigues trabaja en el departamento de Fisioterapia de la Universidad de Córdoba en el que Pechicha ha trabajado durante su estancia.

– ¿Es su primer experiencia internacional?

– Larissa Pechicha (LP): Sí, nunca había salido de mi país. Siempre soñé en hacer parte de mi doctorado en el extranjero y creo que España ha sido un regalo en mi vida. Estar en el Departamento de Fisioterapia de la UCO, ver la dinámica de las clases, entender el sistema educativo y tener contacto con los alumnos está siendo increíble. Solo me queda dar las gracias a los profesores, y también a la parte de relaciones internacionales de la UCO, en especial a Concha. Esta estancia ha supuesto además una inmersión muy bonita en la cultura andaluza. Cuando todavía estaba en Brasil tuve clases de español con una excelente profesora de UCOdiomas, María, que nos habló de la historia de Córdoba, los lugares, las costumbres y la gastronomía. Por eso he ganado en aprendizaje a nivel profesional pero también personal.

– UFSCar tiene buenas relaciones con la UCO en varias áreas...

– Daiana Rodrigues (DR): Sí, en el área de Fisioterapia y en Ciencias de la Educación. El Departamento de Fisioterapia de la UFSCar es un referente internacional en investigación a través de su *Pós-Graduação* (Máster y Doctorado). El área de Fisioterapia de la UCO ha colaborado con esta universidad desde



Larissa Pechicha (izq) y Daiana Rodrigues, se muestran satisfechas con sus estancias Erasmus.



«Me voy a casa con ese bagaje cultural y profesional que me hace más competitiva»

2017, y fruto de ello son numerosas publicaciones de calidad. Para mí es un honor colaborar con la UFSCar.

– ¿Qué le parece más interesante: recibir estudiantes extranjeros o que los docentes puedan desplazarse a universidades extranjeras para impartir docencia?

– DR: Ambas posibilidades son extremadamente necesarias e importantes. Para el alumnado y el profesorado siempre será enriquecedor aprender los sistemas de trabajo de otros países. El año pasado también participé en Erasmus, pero por la pandemia la docencia se impartió de manera remota. Sorprendentemente, fue una experiencia muy positiva que me ha enriquecido sobre cómo organizar de manera efectiva clases

es muy complicado poder interactuar con precisión a través de una pantalla.

– ¿Qué impacto tendrá esta estancia en sus estudios y su futura carrera profesional?

– LP: He podido aprender lo que se hace aquí y mostrar lo que hacemos en Brasil. Pude hacer una presentación en un congreso en los Países Bajos, tener contacto con otros profesores, hacer un curso... Publicaremos artículos científicos en colaboración con profesorado de la UCO. Creo que sin duda son experiencias y aprendizajes únicos. Me voy a casa con más confianza en mí misma y con ese bagaje cultural y profesional que me hace más competitiva y estar mejor preparada para ser una buena profesora universitaria e investigadora.■

+INFO

www.diariorcordoba.com

PRIMER CONGRESO ONCOTRAD

► El Congreso Internacional sobre Traducción, Medicina Gráfica y Comunicación médico-paciente celebra en Córdoba su primera edición del 3 al 4 de noviembre de 2022 en el Rectorado de la Universidad de Córdoba. El congreso se enmarca en el proyecto Feder OncOTRAD: Medicina gráfica y Traducción al servicio del paciente oncológico y su entorno en la Sociedad Andaluza (1381162-R), el cual está financiado por la Consejería de Economía, Conocimiento, Empresas y Universidad de la Junta de Andalucía y está dirigido por Ingrid Cobos López Juan de la Haba Rodríguez. El congreso ofrece a sus asistentes y comunicantes la posibilidad de participar tanto en la modalidad *on line* como presencial. En el marco del congreso se celebrarán las primeras Jornadas para Pacientes Oncológicos inspiradas en el proyecto *En qué te puede ayudar de De la Haba*.■

TRADUCCIÓN Y DISCURSO TURÍSTICO TRADITUR

► Los días 6 y 7 de octubre se celebra el 2º Congreso Internacional Traducción y Discurso Turístico, Tradituro, que se conforma como un foro de debate científico en el que se favorezcan y presenten los nuevos avances y estudios que aborden la relación entre lengua, literatura, comunicación intercultural, traductología y discurso turístico. La celebración de este encuentro en la ciudad de Córdoba y, más concretamente, en la Universidad de Córdoba constituye un auténtico reclamo para los visitantes y cobra más sentido aún si tenemos en cuenta que la ciudad se erige como uno de los principales destinos turísticos mundiales y, además, cuenta con cuatro declaraciones de Patrimonio de la Humanidad. El plazo de inscripción está abierto hasta el próximo 23 de septiembre.■

flecos

FORMACIÓN

Campus Innovacion Covap

Hasta el 24 de junio está abierto el plazo de inscripción para el 4º Campus Innovacion Covap, que tendrá lugar entre el 18 al 29 de julio y que apuesta por la formación y la generación de ideas para crear proyectos para potenciar la innovación y el desarrollo en la industria agroalimentaria.

PLAN PROPIO

Acciones de cooperación

Está abierto hasta el próximo viernes, día 17, el plazo de presentación de solicitudes a la 2ª convocatoria 2022 del Plan Propio de Cooperación y Educación para el Desarrollo para acciones enmarcadas en la Estrategia de Cooperación y Educación para el Desarrollo de la UCO 2018-2021.*

EXPOSICIÓN

175 años de veterinaria

El Archivo Histórico Provincial de Córdoba acoge hasta final de junio la exposición *El origen de la veterinaria en Córdoba: cinco siglos de historia*, con la que la Facultad de Veterinaria de la UCO conmemora el 175 aniversario de la creación de los estudios de Veterinaria en Córdoba.

UCCI

Tertulia feminista Las Frescas

La responsable de la Unidad de Cultura Científica y de la Innovación de la UCO, Elena Lázaro, participa el próximo sábado en la tertulia feminista *Las Frescas* para debatir sobre mujer, ciencia, en un encuentro dedicado a analizar los sesgos que determinan las vocaciones en las niñas.

ORGULLO LGTBI+

Investigación y diversidad

La Sala Mudéjar del Rectorado de la Universidad, acoge el próximo 23 de junio, a las 11.30 horas, la mesa redonda y conversación en torno a la diversidad afectivo sexual en la comunidad investigadora *Orgullo y Ciencia: la investigación universitaria y la diversidad afectivo sexual*.